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Tonnelle de jardin dépliable,  

Pavillon de Jardin, Chapiteau Blanc 

5300-0011  

 

     Manuel d’utilisation 

 

 

 

Avant la mise en service, lisez le mode d'emploi et les consignes de sécurité. Respectez-les. De par 

l'évolution constante des produits, des différences peuvent apparaître entre ce manuel et votre article. 

Si vous deviez constater une incohérence, n'hésitez pas à nous contacter, nos coordonnées se trouvant 

ci-dessous 

 

 Made in China 
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Règlement concernant l'élimination des déchets DEEE (Déchets d'équipements électriques et 

électroniques) Tous les appareils électriques Varan concernés par le règlement relatif aux DEEE 

sont marqués du symbole de la poubelle barrée. Ce symbole indique que cet appareil ne doit pas 

être mis au rebut avec les ordures ménagères. Il devra être déposé dans un point de collecte 

d'appareils de ce type, aux parcs à conteneurs ou auprès de votre vendeur qui devra le 

reprendre et l'éliminer via la filière de recyclage adaptée. La société BCIE SARL est inscrite auprès 

du système de collecte de déchets Ecotrel sous référence ME0449 ainsi qu'auprès d'Ecobatterien 

sous référence M0152. Grâce à votre contribution à l'élimination correcte de ces articles 

participez à la protection de l'environnement et la santé de vos semblables. Le recyclage des 

matériaux permet de réduire la consommation de matières premières. 
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Avertissement 

Veuillez lire et conserver ces instructions pour consultation ultérieure.  
 

 

 

 

 
 
 

 

 

PRECAUTIONS DE SECURITE 

 

DESCRIPTIF D’UTILISATION ET D’INSTALLATION  
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COMMENT INSTALLER 
Suivez attentivement ces instructions pour éviter de vous pincer les mains ou les doigts dans les pièces mobiles 
lorsque le cadre s'ouvre et se ferme. Le montage de l'abri de jardin Pop-Up nécessite deux personnes MINIMUM. 

 

Note : Votre gazebo a été emballé avec la verrière de toit séparée. Cependant, le toit peut être laissé sur le cadre lors 
du pliage après toutes les utilisations ultérieures. 

Veuillez suivre attentivement ces instructions pour éviter de vous pincer les doigts lorsque le cadre s'ouvre et se 
ferme. L'installation de votre tente nécessite un minimum de deux personnes. 

 

1. Placez votre Gazebo Pop-Up au centre de votre zone de travail. Ensuite, retirez le sac de transport et tenez le 
Gazebo droit. 

2. Comme indiqué à l'étape 2 du diagramme, ouvrez la tente gazebo avec l'aide de partenaires. Tout en 
travaillant ensemble sur les extrémités opposées, saisissez les deux pieds extérieurs et soulevez légèrement le 
cadre du sol. Maintenant, marchez à reculons tout en ouvrant lentement le belvédère. Continuez d'ouvrir le 
pavillon en poussant les supports latéraux en position comme indiqué à l'étape 3 du schéma. Ensuite, 
déplacez-vous dans les coins opposés et répétez cette série d'étapes jusqu'à ce que le gazebo soit presque 
complètement ouvert. 

 

*Veillez à ne pas tirer trop fort vers l'arrière, car cela pourrait plier les supports latéraux. 

 

3. Engagez le curseur à chaque coin en le poussant d'une main vers le haut tout en maintenant le haut de la 
jambe avec l'autre main (voir schéma 6). Un bouton pression s'engage dans le trou de positionnement. 
Répétez cette procédure pour les cinq autres jambes. 

4. En travaillant par deux, allongez les pieds de support en marchant sur le repose-pied de la jambe et en faisant 
glisser la jambe intérieure vers l'extérieur jusqu'à ce que le bouton pression s'enclenche dans l'orifice de 
positionnement. Répétez cette étape jusqu'à la fin (voir schéma 7). 

5. Ensuite, fixez les parois latérales amovibles en enroulant les sangles velcro autour des cadres de jambes. 

6. Enfin, fixez la tente gazebo à l'aide des cordes. Attachez les cordes à l'anneau à chaque coin et fixez votre 
Gazebo Pop-up au sol à l'aide de piquets. Ou, simplement pousser les piquets à travers le trou sur la plaque de 
pied de chaque jambe dans le sol solide. 

Le auvent du toit a été équipé d'œillets d'évacuation des eaux pluviales pour éviter que l'eau ne s'accumule sur le toit 
dans des conditions climatiques extrêmes - ceux-ci ne doivent pas être bloqués. 
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FERMEZ DOUCEMENT 

 
 

 

COMMENT DEMONTER 

ATTENTION : 
Tenter d'utiliser cet abri de jardin Pop-Up dans des conditions venteuses peut être dangereux et pourrait endommager 
le produit. 

1. Enlevez d'abord les piquets et les cordes des jambes. 

2. Ensuite, débranchez les bandes Velcro et enlevez les parois latérales. 

3. Avec l'aide de votre partenaire, soulevez légèrement deux jambes adjacentes et appuyez sur le bouton 
pression pour vous dégager. Une fois désengagé, poussez les pattes intérieures télescopiques dans les pattes 
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extérieures. Répétez cette étape sur les autres jambes. 

4. Débranchez la glissière aux six coins en appliquant une légère pression vers le haut d'une main tout en 
appuyant sur le bouton pression pour libérer la glissière de l'autre main. Poussez le curseur vers le bas au-delà 
du bouton-poussoir d'enclenchement. 

5. Chaque partenaire doit saisir le haut du coin intérieur du gazebo (voir schéma) et le soulever légèrement. 
Secouez doucement la verrière. Écartez les mains en marchant vers votre partenaire jusqu'à ce que l'appareil 
soit fermé à 75 %. 

6. Saisissez les deux autres jambes et soulevez-les légèrement du sol. Enfin, poussez ensemble pour fermer 
complètement le gazebo. 

 

 

*Assurez-vous que la verrière est complètement sèche avant de mettre votre housse pliée dans le sac de rangement. 

 

Instructions pour les tentes pop-up 
1. Sortez la verrière E-Z Up de la boîte avec précaution et placez-la sur une surface sèche (sable, herbe ou surface 

dure). 

2. Saisissez les pieds extérieurs de la verrière. Demandez à quelqu’un de vous aider en saisissant les pieds 
extérieurs de l'aile du côté opposé. Vous reculez tous les deux d'un pas vers l'arrière sur une longueur de bras 
et vous vous déplacez lentement en tandem vers l'arrière jusqu'à ce que le parachute soit complètement 
ouvert. N'essayez pas d'assembler la tente seul, car cela pourrait créer des tensions inutiles sur les pieds et les 
endommager s'ils ne sont pas démontés en tandem. Pour les tentes de plus grande taille (10X15 et plus, 
veuillez avoir 3 personnes ou plus pour aider à l'assemblage).  

3. Engagez le bouton pression sur les curseurs situés aux coins de la voilure. Poussez chaque curseur vers le haut 
jusqu'à ce que le bouton-poussoir s'enclenche en place. Soulevez et tirez les pieds et verrouillez en place. 
Appliquez cette étape sur le reste des pieds de la voile, en sécurisant tous les coins et en verrouillant les pieds 
en place jusqu'à ce que la voile se tienne toute seule. 

4. Les tentes ont des parois latérales amovibles qui se fixent à l'aide de bandes Velcro sur les pieds métalliques 
afin d'enfermer la verrière. 

5.  Sécurisez la tente dans des conditions venteuses en utilisant la corde qui se trouve de chaque côté de la 
verrière et en enfonçant des piquets dans le sol à un angle de 30 degrés pour équilibrer les côtés de la tente. Si 
la verrière est placée sur une surface dure, fixez les 4 côtés avec des briques ou des sacs de sable pour alourdir 
la verrière. 

6. NE MONTEZ PAS LA TENTE PAR TEMPS DE PLUIE, DE VENT VIOLENT OU DE NEIGE, CAR CELA POURRAIT 
ENDOMMAGER VOTRE TENTE. Il est de la responsabilité du propriétaire si les tentes sont installées et 
endommagées dans ces conditions. 

7. Rangez votre tente dans un endroit frais et sec lorsqu'elle n'est pas utilisée. 
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                                 Pop-Up Tents 

 5300-0011 

 

User Manual 

 

 

 

 

Information for the consumers-This product is designed and manufactured with high quality materials and 

components, which can be recycled and reused. The symbol means that according to local laws and 

regulations your product should be disposed of separately from household waste. 

When this product reaches its end of life, take it to a collection point designated by local authorities. Some 

collection points accept products for free. The spatate of disposal will help conserve natural resources and 

ensure that it is recycled in a manner that protects human health and the environment. 
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Please read and keep these instructions available for future reference.  

 
 
 

 

 
 
 
 

 
 

  

SAFETY  

 

INSTALLATION AND OPERATION INSTRUCTIONS 
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HOW TO SET UP 
Follow these instructions carefully to avoid pinching your hands or fingers in any of the moving parts as the frame 
opens and closes. To erect the Pop Up garden shelter requires two people MINIMUM. 
 
Note: Your gazebo has been packed with the roof canopy separate. However, the roof can be left on the frame when 
folding after all subsequent uses thereafter. 
Please follow these instructions carefully to avoid pinching your fingers when the frame is opening and closing. 
Setting up your tent requires a minimum of two people. 
 

1. Place your Pop Up Gazebo in the center of your working area. Next, remove the carrying bag and hold the 
Gazebo upright. 

2. As shown in step 2 of the diagram, open the gazebo tent with the help of partners. While working together on 
opposite ends, grasp the two outside legs and lift the frame slightly off the ground. Now, walk, backwards 
while slowly opening the gazebo. Continue to open the gazebo by pushing the side supports into position as 
shown in step 3 in the diagram. Next, move to opposite corners and repeat these series of steps until the 
gazebo is almost fully open. 

 
*Be careful not to pull backwards too hard as this may bend the side supports. 
 
3. Engage the slider at each corner by pushing up with one hand while holding down the top of the leg with the 

other hand (see diagram 6). A snap button will engage in the locating hole. Repeat this procedure on the other 
five legs. 

4. Working in pairs, extend the support legs by stepping on the leg’s foot plate and sliding the inner leg out until 
the snap button locks in the locating hole. Repeat this step until completed (See diagram 7). 

5. Next, attach the removable sidewalls by wrapping the Velcro straps around the leg frames. 
6. Lastly, secure the gazebo tent using the ropes. Attach the ropes to the ring at each corner and secure your Pop 

up Gazebo to the ground using stakes. Or, simply push the stakes through the hole on each leg’s foot plate into 
solid soil. 

 
The roof canopy has been fitted with storm drain eyelets to prevent water pooling up on the roof in extreme 
weather conditions- these should not be blocked. 
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CLOSE GENTLY 

 
 
 

HOW TO TAKE DOWN 
CAUTION: 
Attempting to use this Pop Up garden shelter in windy conditions may be hazardous and could result in damage to 
the product. 

1. First remove any leg stakes and ropes. 
2. Next, disconnect the Velcro straps and remove the sidewalls. 
3. With the help of your partner, lift two adjacent legs slightly and press the snap button to disengage. Once 

disengaged, push the telescopic inner legs into the outer legs. Repeat this step on the remaining legs. 
4. Disconnect the slider at all six corners by applying a slight upward pressure with one hand while depressing 
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the snap button to release the slider with the other hand. Push the slider down past the snap button. 
5. Each partner should grasp the top of the inside corner of the gazebo (see diagram) and lift up slightly. 

Shake the canopy gently. Pull hands apart while stepping towards your partner until the unit is 75% closed. 
6. Grasp the two other legs and lift slightly off the ground. Lastly, push together to fully close the gazebo. 

 
 
*Make sure the canopy is completely dry before put your folded cover to the storage bag. 
 

Instructions for Pop-Up Tents 
1. Take the E-Z Up canopy out of the box carefully and place on dry surface (sand, grass, or hard surface. 
2. Grasp the outer legs of the canopy. Have a partner assist you by grabbing the outer legs of the canopy on 

the opposite side. Both of you take a step backward about an arm’s length and move slowly in tandem 
backwards until the canopy is fully open. Do not attempt to assemble tent alone because this could put 
unnecessary stress on the legs and they could get damaged if they are not pulled apart in tandem. For 
larger size tents (10X15 and larger, please have 3 or more people helping with the assembly).  

3. Engage the snap button on the sliders located at the corners of the canopy. Push each slider up into 
position until the snap button locks into place. Lift and pull out the legs and lock into place. Apply this step 
to the rest of the canopy legs, securing all the corners and locking the legs into place until the canopy is 
standing by itself. 

4. The tents have removable side walls that affix by Velcro strips to the metal legs to enclosure the canopy. 
5.  Secure tent in windy conditions by using the rope that is located on each side of the canopy and 

hammering stakes into the ground at a 30 degree angle to balance the sides of tent. If the canopy is placed 
on a hard surface, secure the 4 sides with bricks or sand bags to weigh the canopy down. 

6. DO NOT ASSEMBLE TENTS IN RAIN, SEVERE WIND OR SNOWY WEATHER CONDITIONS, BECAUSE THIS WILL 
DAMAGE YOUR TENT. It is the owner’s responsibility if the tents are set-up and damaged during these 
conditions. 

7. Store your canopy/tent in a cool dry place when not in use. 
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